



Le groupe EDGARD fête ses 15 ans en Corse

Pour célébrer ses 15 ans, EDGARD Opticiens a convié ses 70 collaborateurs lors d'un séminaire de 4 jours en Corse. Une expérience extraordinaire qui a décuplé la cohésion de ses équipes et leur a permis de se retrouver autour des valeurs du groupe.

"Nous sommes rentrés des souvenirs plein la tête et avec des collaborateurs plus enthousiastes que jamais !" nous confient Jean-François Porte et Julien Quesnel, fondateurs.

Le groupe EDGARD a été fondé en 2001 avec un premier magasin à Tours, avant d'ouvrir à Caen et Angers. Il est aujourd'hui composé de 12 magasins, dont une boutique dédiée aux petites têtes à lunettes « EDGARD L'enfant » depuis janvier 2016 à Tours.

EDGARD Opticiens propose à ses clients des collections de montures originales pensées par des créateurs renommés (Anne et Valentin, Caroline Abram, Théo...). Chez EDGARD, les clients sont invités à vivre une véritable expérience, en entrant dans une boutique signée d'un style architectural et d'une atmosphère propres, mais surtout accueillis par une équipe d'opticiens dynamique, professionnelle et disponible.

Jean-François Porte et Julien Quesnel